

## Mercedes-Benz zeigt in Mailand Möbel

**Mercedes-Benz hat in Zusammenarbeit mit der Formitalia Luxury Group, einer der führenden italienischen Hersteller von Designermöbeln, eine Möbelkollektion unter dem Label Mercedes-Benz Style entworfen. Teile davon werden im Rahmen des „Salone Internazionale del Mobile“ vom 17. bis 22. April 2012 in Mailand präsentiert. Die Möbel greifen die Designsprache der aktuellen Showcars und Konzeptfahrzeuge der Marke auf.**

Die Kollektion umfasst ein Sofa, eine Chaise Longue, einen Esstisch, verschiedene Stühle, ein Sideboard, eine Regalwand mit integrierter Home-Theatre-Anlage, eine Kommode und ein Bett. Alle Möbelstücke werden von Formitalia produziert und ab Oktober 2012 weltweit über exklusive Möbelgeschäfte, Showrooms und Innenausstattungs geschäfte vertrieben.

Alle Sitzmöbel bieten ein dynamisches und gleichzeitig zeitlos elegantes Design mit ausgezeichnetem Sitz- bzw. Liegekomfort. Bei den Sitzmöbeln sind die Rückenschalen aus Holz sind an das Design der Sitzschalen in den Forschungsfahrzeugen angelehnt. Einen Kontrast bilden die mit Leder oder Stoff bezogenen Polsterungen sowie ein Aluminiumrahmen. Weitere Akzente setzt ein wahlweise erhaltlicher Stoffbezug mit organischem Dessin.

Die geschwungene Linie findet sich auch beim Esstisch und beim Sideboards wieder. Aus dem zentralen Aluminiumträger des Tisches entwickeln sich vier Beine, die wie Speichen anmuten. Die Tischplatte ist aus grau schattiertem Klarglas. Das Sideboard verfügt über eine Glastür mit umlaufender Fase, die an den Lufteinlass eines Sportwagens erinnert. Alle Stücke sind dezent mit dem Logo Mercedes-Benz Style gekennzeichnet.

Die Möbel werden im Rahmen des Mailänder Möbelsalons in den Ausstellungsräumen des Mercedes-Benz Center Milano in via G. Daimler 1 angolo via Gallarate 450, Mailand präsentiert. (ampnet/jri)